

Accueil > Bretagne > Perros-Guirec

Les pompiers de Perros-Guirec récoltent près de 1 000 € pour des associations

Après le bal des pompiers de Perros-Guirec (Côtes-d'Armor), qui s'est déroulé le samedi 15 juillet 2023, les organisateurs espèrent pouvoir reverser environ 1 000 € à deux associations locales : les Enfants de Trestel, et l'Espoir d'une triplète.

Ouest-France

Publié le 24/07/2023 à 20h04



Les pompiers de Perros-Guirec devraient remettre entre 700 et 800 € pour l'association Les enfants de Trestel. | OUEST-FRANCE

L'été 2023 marquait [le retour du bal des pompiers de Perros-Guirec](#) (Côtes-d'Armor), après plusieurs années d'interruption. Samedi 15 juillet 2023, les soldats du feu perrosiens ont attiré du monde sur les jardins du palais des congrès, malgré la météo capricieuse. Le sergent-chef Sofiène Chanvry, l'un des organisateurs de la soirée, dresse un bilan « **plutôt satisfaisant** » de ces réjouissances : « **Au plus fort de la soirée, nous avons pu accueillir environ 2 500 personnes, qui ont pu consommé, du fait des rafales de vents et de la pluie.** »

Près de 1 000 € récoltés pour deux associations

Pas de quoi doucher la générosité des pompiers qui, une fois les dernières factures honorées, devraient remettre entre 700 et 800 € à l'association des Enfants de Trestel, « **qui ont déjà récolté 247 € avec la tombola dont le tirage aura lieu en août,** » poursuit le sergent-chef Chanvry. « **Nous espérons également remettre 200 € à l'association [l'Espoir d'une triplète](#)** ». Une association qui cherche à [lever des fonds pour soigner une mère de famille Trébeurdaise atteinte d'un cancer triple négatif](#).

Face à ce succès, les pompiers l'affirment : un nouveau bal se tiendra à Perros-Guirec en 2024. La date reste cependant à définir.